



# 北陵だより

北陵中学校通信

令和6年度 4号 令和6年7月19日(金)

## 夢に向かう姿

パリ・オリンピック開会まで後、数日となりました。連日、オリンピック・レスリング競技に出場する2名の選手が新聞で紹介されています。高知南高校卒業の櫻井つぐみさんと清岡幸太郎さんです。

私は前任校が高知南中高等学校であったため、幸せなことに二人と共に学校生活を送ることができました。

清岡さんは中学校からの入学生であり、多感な時期に心に寄り添うことができました。思い出するのは教頭として学校紹介用のパンフレットを作成するにあたり、中学校3年生の時、当時、国体で活躍したこともありましたので、パンフレットの学校紹介をお願いしました。私が原稿用紙に高知南中学校の良さを書いてきて欲しいとお願いすると清岡さんは快く引き受けてくれました。提出された原稿内容に私は感激しました。

指導をしていただいている櫻井監督への感謝の言葉が並べられており、高知南中学校では櫻井先生のような先生方がたくさんいること「挑戦する」環境がこの学校には揃っているという内容でした。清岡さんは「謙虚に向上していく」ことをその当時から実践していたように思います。

櫻井さんは高等学校からの入学生でした。いつも笑顔で接してくれました。また、教室では周りに友だちがいて、にぎやかに話している姿がありました。

しかし、部活動になると表情が変わり、レスリング選手として真剣に練習に取り組んでいる姿がありました。忘れることができないのは毎朝、グラウンドを見ると朝練習で櫻井さんが一人、ダッシュを全力で繰り返し、繰り返し行っていたことです。「自分自身に負けない」という姿がその当時からありました。

なにより、学校での生活や学習、部活動に取り組む姿勢は中高全校生徒1,000人の見本でした。その姿勢から「みんなが応援したい」と思える生徒であったのは間違いありません。

パリ・オリンピックではメダルも期待されております。私は彼らをいつまでも応援したいと思っています。

がんばれ

櫻井 つぐみさん 清岡 幸太郎さん

すかがやく明日への人づくり   
あいさつ 掃除 授業 家庭学習

南国市教育委員会 南国市小中連携学力向上推進委員会

## 南国地区学校警察連絡協議会

### 善行表彰

令和5年11月14日、登校中に交通事故を目撃し、迅速に交通整理を行うとともに被害者の保護に努めたとして、7月19日、全校集会にて、南国署長様より、3年生川村一可さんが表彰されました。

人を思いやる心を持ち続けていることに対して感動をしました。人間として「人を大切にする心」を全校生徒にこれからも育んでいきます。

## レスリング

全国中学生選手権大会 52kg 優勝

レスリングの全国中学校選手権大会が水戸市のアダストリアみとアリーナで行われ、3年生藤原尚大さんが男子52kg級で見事に優勝しました。